



## \*子ども発で学びをすすめる\*

主幹教諭 三木 由喜乃

新たな学年へと進級してから2ヶ月が経過しました。子供たちは新しい学級や環境に徐々に慣れ、友達や教員と自分らしくコミュニケーションをとれるようになってきました。高学年は、委員会やクラブ活動をリードしたり、低・中学年は、4月の遠足で思う存分楽しむとともに仲間意識を高めたり、新たな経験を通じて、それぞれが一歩成長をすることができました。

また、「はぐボ(はぐみボランティア)」として、保護者の方々にも参加してもらい、多大なる御協力とサポートをいただきましたこと、心より感謝申し上げます。今年度は「はぐボ」を、子供たちの様々な活動へ、そして全学年へと、拡大してまいります。子供たちが安心して学校生活を送れるよう、保護者の皆様と連携を深め、一人一人の成長を全力でサポートしていきます。

いよいよ始動した「さるラボ(シブヤ未来科探究学習3年生以上)」は今、探究に活用していきける基礎を身に付ける「きそラボ(基礎探究)」を中心にすすめながら、「テーマラボ(テーマ探究)」に向けて、各企業等と具体的な打ち合わせをすすめているところです。その際、子供自ら「問い」をもち、課題を自分ごととして考え、学びを深めていけるように、我々大人は、その活動が子供たちにとって「楽しいか・学びがあるか・分かりやすいか」を常に考え、「子ども発」を創り出していけるように努めてまいります。

地域、保護者の方々にも、ラボサポーター(さるラボのゲストティーチャー等)として、お力をお借りする場面も出てくるかと思えます。さるラボの活動の様子は、今後の学校だよりやホームページ等でお伝えしてまいりますので、どうぞ楽しみにしててください。

さて6月1日(土)は、「猿楽運動会2024」です。紅組スローガン「炎の不死鳥 完全勝利」、白組スローガン「飛竜乗雲 舞い上がれ」を掲げ、全校児童が全力で取り組んできました。今年度の重点項目である「子ども発」で学びを楽しめる子の育成を目指し、子供たち自身が団体競技の種目を考え、ルールや方法も、『どうしたらより盛り上がるか』『どうしたらみんなが楽しめるか』を、試行錯誤しながらすすめてきました。また、今年度は団体競技に表現も取り入れていきます。全校ダンス「HELLO! HALO!」は、自ら立候補したダンスリーダーを中心に、オリジナルのダンスを創作し、昨年度から更にバージョンアップしています。そんな「子ども発」が随所に見られる運動会です。当日は温かい御声援を、どうぞよろしくお願いいたします。

### \*令和6年度重点項目\*

#### ○自分らしく表現できる子の育成



- ・温かいコミュニケーション(相手意識の育成)
- ・主体的な対話のある授業(よく聴く・よく話す)
- ・あいさつ名人(温かい声かけを大人から)

#### ○「子ども発」で学びを楽しめる子の育成(探究的な学び)

- ・自ら「問い」をもつ⇒問題解決学習を授業で展開
- ・自分ごととして考え、学びを深められる子の育成



### 運動会の熱中症対策

- ・前日夜から水分補給と早めの就寝を声かけしていただき、十分な睡眠をとらせてください。
- ・当日の朝、必ず水分と朝食(塩分補給)をとらせてください。
- ・大きめの水筒と補充用のペットボトル(500ml)を持たせてください。(スポーツドリンクを推奨)
- ・冷却タオル、ネックリング等の熱中症対策グッズを御活用ください。